

Cultura Itinerante de Codelco estrenará película Oro Amargo en toda la provincia de Chañaral

El programa Cultura Itinerante de Codelco Salvador exhibirá en toda la provincia de Chañaral, el último largometraje del director Juan Francisco Olea “Oro Amargo”, filme rodado íntegramente en la región de Atacama.

La película protagonizada por Francisco Melo cuenta la historia de un pirquinero y su hija adolescente, quienes ocultan un tesoro que podría cambiar sus vidas para siempre: una veta ilegal de oro.

Mauricio Palma, director de Comunicaciones y Comunidades de Codelco Salvador señaló que “nuestro programa Cultura

Itinerante busca precisamente que aquellos territorios que se encuentran alejados de las grandes ciudades, también puedan tener acceso a una buena cartelera cultural y estrenos nacionales, como es el caso de Oro Amargo, filme recientemente estrenado y cuyos escenarios resaltan el trabajo de la minería pirquinera, con paisajes increíbles de nuestra región”.

La película Oro Amargo será exhibida de manera gratuita el martes 17 de junio en el Teatro de Barquito a las 20:30 horas; viernes 20 a las 17:00 horas en el Centro Cultural Cine Inca de El Salvador; martes 24 en

el gimnasio municipal de Inca de Oro a las 19:00 horas y el miércoles 25 en el Centro Cultural Pueblo Hundido de Diego de Almagro a las 19:00 horas.

